
Ostra Vetere: Il consigliere regionale Giovanni Zinni presenta una interrogazione sulla chiusura della RSA
Lunedì 03 Febbraio 2014 14:33

Stamattina il Consigliere regionale Giovanni Zinni ha scritto a "montenovonostro", rispondendo
all’appello alla sensibilità politica e sociale oltre che istituzionale degli amministratori regionali:
“Buongiorno, le invio il testo della interrogazione da me presentata in merito alla chiusura della
RSA di Ostra Vetere. Sarà mia cura tenerla informata delle risposte che mi verranno fornite.
Cordialmente Giovanni Zinni”. Ecco il testo della sua interrogazione: “Interrogazione n. 1543
presentata in data 20       gennaio 2014 a iniziativa del Consigliere Zinni “Sospensione servizio
RSA Ostra Vetere” a risposta orale urgente. Premesso che nella seduta consiliare 39 in data 29
marzo 2011 l’Assessore alla Salute, in risposta ad una interrogazione presentata dal sottoscritto
Consigliere e dal Consigliere Bugaro in merito al ruolo svolto dalla RSA e dagli altri servizi
poliambulatoriali compresi quelli socioassistenziali presenti nel territorio comunale di Ostra
Vetere, testualmente rispondeva: “Si condivide l’affermazione secondo cui “la RSA e gli altri
servizi poliambulatoriali, compresi quelli socio-assistenziali presenti nel territorio comunale di
Ostra Vetere (Centro diurno “G. Romita” per diversamente abili) siano fondamentali per
garantire il diritto alla salute dei cittadini e delle famiglie e che pertanto vadano, anziché
eliminati, riqualificati e potenziati”. Si ritiene inoltre che anche i servizi sanitari e socio
assistenziali presenti negli altri comuni della Zona svolgano un ruolo importantissimo e da
sostenere.” Appreso che dal 1 luglio 2013 è stata sospesa l’attività della struttura RSA di Ostra
Vetere per indifferibili lavori di manutenzione ordinaria e straordinaria dell’edificio di proprietà
della stessa Regione, che, dopo ripetuti sopralluoghi e segnalazioni che attestavano la non più
idoneità e sicurezza della struttura, non potevano più essere rinviati ma che, peraltro, non
risultano a tutt’oggi non solo essere terminati, ma neppure essere iniziati; Considerato che la
sospensione del servizio causa gravi disagi ai cittadini oltre a creare incertezze sulla
riattivazione dello stesso; Tutto ciò premesso e rilevato il sottoscritto Consigliere regionale
INTERROGA Il Presidente della Giunta regionale e l’Assessore competente per conoscere in
maniera precisa e puntuale: 1. di quali lavori di manutenzione necessita la struttura; 2. la data di
inizio e di fine degli stessi; 3. la presunta data di riattivazione del servizio”. Con successivo
comunicato, “montenovonostro” ringrazierà pubblicamente il Consigliere regionale Giovanni
Zinni per la sollecitudine dimostrata con la presentazione della interrogazione che intanto
divulghiamo.
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